

Desaparecen 12 personas más en el actual sexenio: Rosario Ibarra

MEXICO, D.F. (Proceso).- La "sordera del gobierno mexicano nos obliga a tocar las puertas en el exterior", dice Rosario Ibarra de Piedra, presidenta del Comité Pro Defensa de Presos, Perseguidos, Desaparecidos y Exiliados políticos de México (Eureka), cuyos miembros, efectuaron en agosto actos de protesta en Los Angeles, California, y en La Habana, Cuba, para denunciar "la imagen democrática que el gobierno mexicano quiere hacerse en el extranjero". Ambas protestas, según Ibarra de Piedra, forman parte de una "nueva estrategia" de Eureka para presionar al Gobierno mexicano en el caso de los 556 desaparecidos, 12 de los cuales, pertenecen al gobierno de Salinas de Gortari.

Al comentar lo dicho por CSG, quien censuró a los mexicanos que critican a México en el extranjero, la dirigente avaló este tipo de protestas. Y dijo: "Yo no voy a desprestigiar al pueblo de México. Voy a decir la verdad. Más daño hace el gobierno con sus actitudes, que con lo que una vaya a decir, porque el sol no se puede tapar con un dedo".

Y expuso el caso del joven Ricardo

López, muerto después de haber sido torturado y colgado de una regadera en el reclusorio del DF, "un caso más de la impunidad con la que actúan los homicidas en el País.

Si esto sucediera en otro país, habría un escándalo, en el que caerían gentes de muy alto nivel. Y aquí no pasa nada".

A unos días de viajar a Ginebra, Suiza, donde expondrá viejos y nuevos casos de desaparecidos, la también ex-candidata perredista a la Presidencia de la República, asegura que la decisión de "tocar las puertas en el exterior" se tomó por "abrumadora mayoría" en las dos sesiones plenarias de Eureka, realizadas en junio y julio de este año, en Guadalupe y Culiacán.

Para Ibarra de Piedra, la protesta efectuada en Los Angeles, tuvo como fin "quitar al gobierno mexicano la supuesta imagen democrática que tiene en el extranjero", mientras que el realizado en La Habana - que llama "la primera denuncia en un país socialista" - expuso la "doble cara del gobierno mexicano": la embajada.

La "nueva estrategia" se inició en Los Angeles, el 28 de agosto, en el aniversario 12 de la primera huelga de hambre que Elena Poniatowska narró en su libro "Fuente es el silencio" y que derivó en una ley de amnistía.

Frente al consulado de México en Los Angeles, cuatro integrantes de ese comité realizaron un plantón-ayuno que exhibió más al México en el extranjero.